

# *La Revolución Cubana cuenta con la mejor juventud del mundo, afirma René González*

---



La Habana, 18 marzo (RHC)- René González Sehwerert, Héroe de la República de Cuba y uno de Los Cinco luchadores antiterroristas, durante la Conferencia de Extensión Universitaria que se desarrolla en la provincia cubana de Sancti Spíritus, manifestó su confianza en los jóvenes al afirmar que la Revolución cuenta con la mejor juventud del mundo.

Aquí tenemos una juventud que se preocupa por la justicia, por el otro, y ese es el mejor logro de la Revolución, el de haber formado y creado a un ser humano invaluable, con principios éticos y morales, con el compromiso de luchar por la verdad y un mundo mejor, señaló el luchador, quien cumplió 13 años de injusta prisión en cárceles estadounidenses, más otro año de libertad supervisada.

Sigo teniendo una fe ciega en nuestros universitarios y en los jóvenes para que esta Revolución continúe siendo la esperanza de otros países, la alternativa que es para los “pobres de la tierra”, aseveró el también vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí, quien confesó, además, ser enemigo de los monólogos y exhortó además al diálogo y a la reflexión.

En Estados Unidos no encontré ni una razón para abandonar mis principios, afirmó González Sehwerert ante un auditorio lleno de alumnos y profesores con quienes compartió algunas de sus vivencias en la cárcel así como el desbalance moral del juicio que hizo que ninguno de Los Cinco Héroes se rindiera.

Una de las bajezas del gobierno de Estados Unidos, dijo, fue lo que le hicieron a Olguita (su esposa) cuando me negué a firmar la declaración de culpabilidad y donde, en términos inequívocos, me daban a entender que si no accedía a ello la podían deportar.

Cuando Olguita me vino a visitar a la cárcel el día de mi cumpleaños le advertí que tuviera cuidado y, efectivamente, poco tiempo después, cuando la llamé a la casa, no respondía el teléfono, me preocupé, y luego me enteré que la habían cogido presa para ponerla en proceso de deportación, narró.

Después me vienen a buscar al piso y me llevan al edificio de la fiscalía y, al entrar, la veo con un uniforme naranja, todo manchado; entonces solo tuve dos segundos para ver qué hacía, cuando ella se levantó se me encendió el bombillo revolucionario, le di una vuelta y le dije frente a todos: “¿Qué bien te queda el naranja!”, recordó René, a lo que el público respondió emocionado con un fuerte aplauso.

González Sehwerert contó que luego, al reunirse con el abogado y el investigador, le dijeron que Olguita estaba “guapa” -referido a su fortaleza de carácter- y le había mandado un recado: “Dile a René que si no chivateó antes, que ahora chivetée menos”.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124542-la-revolucion-cubana-cuenta-con-la-mejor-juventud-del-mundo-afirma-rene-gonzalez>



**Radio Habana Cuba**